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Первейшая обязанность партийных орга
низаций — проявлять неустанную заботу о 
коммунистическом '^воспитании трудящихся, 
направлять их творческую энергию на борь
бу за дальнейший рост производительности 
труда, за новые успехи в коммунистическом 
строительстве. („Правда"). 

ВСЕМЕРНО УЛУЧШАТЬ РУКОВОДСТВО СОЦИАЛИСТИЧЕСКИМ СОРЕВНОВАНИЕМ 
(С общезаводского партийного собрания) 

Позавчера состоялось общезаводское 
^партийное собрание, обсудившее вопрос 
р Ю задачах парторганизации в руководстве 
Ш^циалистическим соревнованием». 

Ир докладом выступил секретарь завод
ского партийного комитета т. Светлов. 

Он рассказал об успехах советского на
рода в коммунистическом строительстве, о 
/трудовой и творческой активности рабо
чих, инженеров, техников, которая нахо
дит свое яркое выражение во Всенародном 
социалистическом соревновании, в неук
лонном под'еме стахановского движения. 

— Коллектив нашего завода—говорит 
т. Светлов, — в своем письме товарищу 
Сталину взял обязательство дать в 1951 
году сверх плана 60 тыс. тонн чугуна, 
50 тыс. тонн стали, 35 тыс. тонн прока
та, 35 тыс, тонн кокса и 10 миллионов 
рублей сверхплановых накоплений. За 10 
месяцев работы металлурги Магнитки, за 
исключением прокатчиков, с честью вы
полнили свои обязательства. Завод дал за 
это время 9,5 миллиона рублей сверхпла
новой экономии. 

Докладчик отмечает, что эти успехи — 
результаты самоотверженного труда наших 

-стахановцев-новаторов производства, ре
зультат роста кадров инженерно-техниче
ских работников, внедрения в производ

ство передовых методов труда. 

— Успешно выполняют свои обязатель
ства, —"говорит докладчик,—инициаторы 
соревнования за достижение и превыше
ние показателей, достигнутых передовыми 
агрегатами в прошлом году, — доменщики 
шестой печи во главе с мастерами тт. Ша

талиным, Переверзевым и Ткаченко. Ста
левары мартеновской печи X 7 тт. Ма
каров, Ефимов и Гаврин, борясь за лучшее 
использование своего агрегата, 5 ноября 
закончили план 11 месяцев. 16 ноября 
первыми на комбинате выполнили годовой 
план сталевары 15-й печи тт. Сильченко, 
Неклеенов и Колесников, а 22 ноября — 

коллектив 14-й печи. 

У прокатчиков наилучшего нспользова-
\ ния мощности агрегатов добился коллек

тив проволочно-штрипсового цеха. Особен
но хорошо работали прокатчики стаханов
ского стана «300» № 2. 

На комбинате развернулось социалисти
ческое соревнование за высокое качество 
продукции, за коллективный стахановский 
труд. 

Вместе с тем т. Светлов отметил, что на 
заводе имеются серьезные недостатки в 
руководстве социалистическим соревнова
нием, которые приводят к большим поте
рям металла. 

Центральный Комитет ВКП(б)' указал, 
что в настоящее время главными задача
ми социалистического соревнования, при 
обязательном выполнении государственных 

.планов каждым цехом, предприятием в 
установленной номенклатуре и ассорти
менте, являются: борьба за всемерное по
вышение качества и снижение себестои
мости продукции, за экономию сырья и 
материалов, за правильное использование 
внутренних резервов промышленности и 
сельского хозяйства, за внедрение новой 

Техники и передовой технологии, за даль
нейшее повышение производительности 

труда и культуры производства. 

—• У нас же на заводе,—говорит док
л а д ч и к о в некоторых цехах соревнование 
направлено главным образом на достиже

ние количественных результатов. Некото
рые цехи перевыполняют план в ущерб 
качеству продукции, за счет невыполне
ния заданий по ассортименту и номен
клатуре изделий. Во многих цехах слабо 
организовано социалистическое соревнова
ние за экономное расходование сырья и 
материалов, допускаются большие потери 
от брака. 

В результате погони за количеством и 
невыполнения графиков производства за
вил не выполняет заданий по сортаменту. 
Кроме того, вследствие недостаточной опе
ративности работников отдела сбыта и 
плохого обеспечения прокатных цехов же
лезнодорожными вагонами на складах 
скапливается большое количество готовой 
продукции. 

Завод имеет большие убытки из-за пе
рерасхода . сырья, материалов, топлива, 
энергии, допускаемого отдельными коллек
тивами цехов и агрегатов. 

Тов. Светлов особо подчеркивает недо
пустимое отношение к расходованию ме
талла в прокатных цехах. В этом году ни 
один прокатный цех, ни один стан не 
уложились в заданные нормы расхода ме
талла на тонну годного, и на этом завод 
потерял около 18 миллионов рублей. 

— Соревнование за экономичную рабо
ту,—говорит т. Светлов,—организованное 
в прошлом году, нынче во многих цехах 
проводится формально, о лицевых счетах 
здесь забыли. Администрация цехов и ру
ководство завода не выполняют своих же 
приказов по организации учета. На заво
де нет еще ни одной хозрасчетной брига
ды, хотя на многих агрегатах их давно 
можно было организовать. По-старинке 
руководят этой работой главный бухгал
тер т. Птицын, плановый отдел и его на
чальник т. Андронов и прежде всего заме
ститель директора комбината т. Богаты
рев. 

Особенно велики на заводе потери от 
брака. Докладчик приводит цифры потерь 
от брака в ряде цехов. В третьем марте
новском цехе потери от брака составили 
19 миллионов рублей. По этой лее причи
не в других мартеновских цехах, в об
жимном, листопрокатном, в фасонолитей-
ном тоже потеряны миллионы рублей. 

В этих потерях повинны партийные и 
профсоюзные организации завода и цехов, 
т. к. не руководили по-настоящему социа
листическим соревнованием за высокое 
качество металла. 

Докладчик говорит о серьезных не

достатках в руководстве социалистическим 

соревнованием, о формализме в этом во

просе, о недостатках в постановке устной 

и наглядной агитации. 

Тов. Светлов рассказал о задачах парт

организации по улучшению руководства 
социалистическим соревнованием. 

После доклада развернулись прения. 
Первым выступает секретарь партбюро 
ЖДТ т. Зубицкий. Он говорит о том, что 
на транспорте велики потери из-за плохой 
организации труда. 

В паровозном депо, говорит он, обычно 
в первые дни месяца идет раскачка, а в 
последние — начинается штурм. Многие 
слесари и токари в мехмастерской про
стаивают из-за отсутствия работы и ни
кого это не беспокоит. 

Старший оператор второго блуминга 
т. Тищенко говорил о том, что во втором 
полугодии цехком и партийная организа
ция обжимного цеха формально руководят 
социалистическим соревнованием. Показа
тели работы, решения о присуждении зва
ния стахановцев не доводятся до коллек
тива. Далее он отмечает, что мартеновские 
цехи зачастую лимитируют работу блу-
мингов, не дают возможности работать на 
высоком уровне. 

Старший сварщик стана «300» № 1 
т. Черненко критикует партбюро и цехо
вой комитет сортопрокатного цеха за пло
хое руководство соревнованием, вследствие 
чего цех не выполняет своих обяза
тельств. 

— В этом году,—говорит т. Черненко, 
— цет работает крайне неровно, скачкооб
разно, но никто не изучает причин этого, 
не проявляет заботы об устранении недо
статков. Итоги за месяц подводятся фор
мально, в кабинете, без учета выполнения 
договоров н обязательств. Да их у боль
шинства и совсем нет. 

Тов. Черненко подверг резкой критике 
начальника стана «300» № 1 т. Кандау-
рова за недостатки в руководстве станом. 
Вместе с тем он говорит о необходимости 
улучшения руководства со стороны парт
бюро агитаторами, о создании условий для 
перехода на бригадный хозрасчет. 

Председатель завкома металлургов 
т. Милихин резко критикует хозяйствен
ных руководителей, которые не проявляют 
заботы о создании условий для высокопро
изводительной работы соревнующихся. Он 
рассказал о мероприятиях завкома по уст
ранению недостатков в руководстве сорев
нованием. 

Тов. Милихин подверг резкой критике 
председателей цехкомов обжимного цеха 
т. Митрофанова и сортопрокатного цеха 
т. Щавлинского за формализм в руковод
стве социалистическим соревнованием. 

— На стане «300» М ' 1, — говорит он, 
—нет должной борьбы за ритмичную рабо
ту, за выполнение обязательств всеми бри
гадами. Здесь бригада мастера Ф. Зуева 
не только выполняет план, но и свои по-

К сведению делегатов ХН общезаводской 
профсоюзной конференции 

XII общезаводская профсоюзная конференция Магнитогорского металлургическо

го комбината имени Сталина открывается 1 декабря 1951 года в 7 часов 30 минут 

вечера в помещении драмтеатра имени Пушкина. 

Повестка дня: 1. Отчет завкома металлургов ^докладчик председатель завкома 

т. Милихин). 

' 2. Отчет ревизионной комиссии (докладчик цредедатать ревкомиссии т. Козлен-

ков). 

3. Выборы членов заводского комитета и ревизионной комиссии. 

Завком металлургов. 

вышенные обязательства. Другие же брига
ды систематически от нее отстают. Одна
ко цеховой комитет и партбюро цеха ниче
го не сделали, чтобы передать опыт пере
дового- коллектива. • 

Выступающий говорит о необходимости 
вести решительную борьбу, за внедрение 
бригадного хозрасчета, который у кузне
чан введен почти во всех цехах. 

Сталевар фасонолитейного цеха т. Смо-
ляков и машинист завалочной машины 
т. Бабкин подвергли критике начальника 
цеха т. Но'ско'ва и цеховой ч комитет за не
удовлетворительное руководство соревнова
нием, за формальное отношение к этому 
важному делу. Кроме того, т. Бабкин рез
ко критиковал т. Носкова за грубое отно
шение к рабочим. 

Секретарь партбюро стана «500» т. Си
доренко отметил ,что работа на стане в этом 
году организована плохо, коллектив рабо
тает неровно. Большая доля вины в этом 
цехового комитета и завкома металлургов, 
•которые не организовали по-настояще&у 
социалистическое соревнование среди кол
лектива, успокоившись на том, что брига
ды взяли на год групповые обязательства. 

Контрольный мастер отдела техническо
го контроля т. Швидченко вскрыл серьез
ные недостатки в борьбе за качество про
дукции в прокатных цехах. 

Председатель цехкома основного меха
нического цеха т. Митрохин рассказал о 
том, как коллектив станочников борется 
за досрочное выполнение годового плана 
и социалистических обязательств. Вместе 
с тем, он вскрыл серьезные недостатки в 
соревновании. 

— Итоги социалистического соревнова
ния,—говорит т. Митрохин,—подводятся 
у нас в цехе % на комбинате с большим 
опозданием. В этом вина работников уче
та. Отставание учета тормозит дело сорев
нования. 

Директор комбината т. Борисов расска
зал о задачах, стоящих перед коллективом 
металлургов в 1952 году. Обратил особое 
внимание на дальнейшее изыскание и ис
пользование резервов производства, на 
улучшение руководства соревнованием со 
стороны начальников цехов, инженере^, 
техников, мастеров. 

— Коллектив нашего комбината,—гово
рит т. Борисов,—имеет все возможности, 
чтобы работать лучше и выдавать больше 
сверхплановой высококачественной про
дукции. Для этого необходимо широко рас
пространить на всех участках комбината 
патриотический почин новаторов социали
стического соревнования за отличное 
выполнение всех производственных опера
ций. 

На собрании также выступили мастер 
шестой доменной печи т. Шатилин, на
чальник стана «300» № 1 т. Кандауров, 
председатель доркома ЖДТ т. Пестуненко, 
фабрикатор сортопрокатного цеха т. Пи* 
сарев и другие. 

По обсуждаемому вопросу собрание при

няло решение, направленное на улучше

ние руководства социалистическим сорев

нованием, на борьбу за дальнейший под'ем 

производства металла, за улучшение каче

ства продукций и снижение ее себестоимо

сти, k i^'L^J 



МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ 

Трудовая победа 
коксовиков 

* Коллектив коксохимического цеха в ны
нешнем году ведет неустанную борьбу за 
Досрочное выполнение годового плана и вы
соких обязательств, которые оп взял на се
бя в письме великому вождю и учителю 
трудящихся всего мира Иосифу Виссарио
новичу Сталину. • 

•В ночь с 25 на 26 ноября коксовики 
выполнили П-месячныи план выжига 
кокса. В течение" десяти месяцев коллек
тив цеха сэкономил 7 миллионов 335 т ы 
сяч рублей государственных средств, 

И. РЯСКИН, диспетчер коксохи
мического цеха. 

© 

Подготовка к выборам народных судов 

Д О С Т О Й Н Ы Е К А Н Д И Д А Т Ы 

За новые успехи 
Обжимщикп нашего блуминга активно 

•участвуют в социалистическом соревнова
нии за досрочное выполнение государст
венного плана. -

В результате самоотверженной работы 
всего коллектива блуминга, и особенно 
второй и третьей бригад, 2 1 ноября за
вершен план 11 месяцев. Наши брнгады 
немало сделали для того, чтобы досрочно 
был выполнен и 11 -месячный план в це
лом по цеху. Цехом план И месяцев реа
лизован 26 ноября. 

Самоотверженно боролась за выполне
ние своих обязательств третья бригада, 
которой руководят начальдик смены 
т. Ш у б и н и етаршпй оператор-коммунист, 
Почетный металлург, лауреат Сталинской 
премии Алексей Тищенко. Эта бригада 
неоднократно занимала первенство в со
циалистическом соревновании. Особенно 
хороших успехов она достигла в предок
тябрьском социалистическом соревновании. 
В октябре она имела самые лучшие пока
затели не только на блуминге, но и в цехе. 

Образцы стахановской работы здесь 
показывают старший сварщик нагрева
тельных колодцев, Почетный металлург 
т. Милосердов, сварщики тт . Губайдуллин 
и Почетный металлург Еуневский. Четко, 
оперативно, с большим знанием дела руко
водит работой мастер колодцев, Почетный 
металлург т. Мамыкин. 

Неплохо работает и вторая бригада, 
которой руководят начальник смены, ком
мунист т. Синьковский и старший опера
тор главного поста, Почетный металлург, 
коммунист т. Кушнарев. Эта бригада так
же из месяца в месяц перевыполняет своп 
обязательства в социалистическом сорев
новании, в предоктябрьском соревновании 
заняла второе место. 

В ноябре значительно улучшила работу 
первая бригада. Сейчас она работает на 
высоком уровне. Коллектив нашего блу
минга полон решимости закрепить достиг
нутые успехи в труде на благо Родины 
и добиваться новых достижений. 

С. МЕРЕКИН, исполняющий обя
занности начальника второго блу
минга. 

© 

Доменщики на вахте мира 
Бригады доменного цеха несут стаха

новскую вахту в честь Третьей Всесоюз
ной конференции сторонников мира, кото
рая открылась вчера в Москве. 

Лучших результатов добился коллектив 
второй печи во главе с мастерами произ
водства тт. Лисенковым, Бородиным i 
Рыжовым. Доменщики этой печи выпол 
ни ли план 25 дней ноября на 107 про
центов. 

Отличные показатели имеют доменщик! 
шестой ночи, руководимые мастером, чле 
ном областного комитета Защиты мира, ла 
уреатом Сталинской премии т. Шатили 
ным, мастерами тт. Ткаченко и Переверзе-
вым. Выполнив 25 -дневный план на 102 
процента, они с начала месяца дали эко
номии свыше 3 0 0 тысяч рублей и достиг
ли лучшего показателя по расходу кокса, 

Агитколлектив шамотно-динасового цеха 
развернул большую агитационпо-раз'ясни-
тельную работу на избирательном пункте 
№ 19 по выборам народного суда второго 
участка Сталинского района. 

Почти все агитаторы провели беседы с 
избирателями о выборах народных судов. 
Агитаторы тт. Фирсов, Околелов, Ингменев 
и многие»' другие приступили к ознакомле
нию населения с биографиями кандидатов 
в состав народного суда. Избиратели наше
го пункта хорошо знают кандидата в на
родные судьи Пипу Васильевну Антонову. 
Агитаторы рассказывают о Нине Васильев
не, как о достойном кандидате, верной до
чери советского народа, воспитанной совет-
скоп властью, большевистской партией. 

Коллектив нашего цеха выдвинул кан 
дидатами в народные заседатели нарсуда 
второго участка Сталинского района луч
ших производственников. За этих товари
щей агитаторы сейчас развернули агита
цию. Они рассказывают трудящимся о жиз 
ненном п у т и старейшего обжигальщика на
шего цеха, беспартийного большевика Опи-
ридона Яковлевича Галяндина, лучшего 
электрика Андрея Васильевича Цыганова, 
лучшего формовщика Исаака Даниловича 
Кучер, старшего лпрометриста Марпи Мак
симовны Самойловой, 'счетовода коммунист- j 
к и Анны Алексеевны Балдшюй. 

Тов. Га л ян дин работает в цехе с первых 
дней окончания его строительства. За 20 
лет честного труда обжигальщиком он на
копил богатый производственный опыт и 
сейчас по праву считается лучшим обжи
гальщиком. Советское правительство по 
достоинству оценило самоотверженную ра
боту т. Галяндина 1— он награжден прави
тельственными наградами. 

В прошлые выборы народных судов маг-
нитогорцы оказали т. Галяндилу большое 
доверие, избрали его народным заседателем. 

Он с честью оправдал доверие избирателей. 
Вот почему коллектив нашего цеха вновь 
выдвинул его в состав народного суда. 

Андрей Васильевич Цыганив показал се
бя с хорошей стороны не только к а к произ
водственник, но и как профгруппорг. Проф
группа, которой он руководит, является пе
редовой в гдехе. Все члены профсоюза этой 
группы соревнуются между^ собой, работа
ют по-стахановски. Тов. Цыганов хорошо 
организовал проверку социалистических 
обязательств, своевременно доводит до све
дения рабочих итоги соревнования. 

Мария Максимовна Самойлова зареко
мендовала себя дисциплинированной произ 
водственницей и активисткой комсомоль
ской работы. Нет сомнения в том, что все 
наши кандидаты в состав народного суда 
оправдают доверие избирателей. 

Наряду с проведением агитации за кан 
дидатов в состав народного суда на кварти> 
pax избирателей, развернута большая ра 
бота и в агитпункте. Почти каждый вечер 
здесь проводится какое-либо мероприятие. 
Например, были (прочитаны две лекций о 
международном положении, лекция для мо
лодежи о «Дружбе и товариществе». 

Большую подготовку ко дню выборов ве
дет самодеятельность клуба нашего цеха. 
Драмколлектпв под руководством т. Кокля-
гина готовит к постановке одноактную 
пьесу «Обновка». Эту пьесу драмкружков-
цы покажут на избирательных участках 
накануне выборов и в день выборов. Тан
цевальный коллектив разучивает ряд рус
ских плясок. 

Наш агитколлектив стремится к тому, 
чтобы охватить все население избиратель
ного пункта агитационно-массовой работой 
и этим обеспечить высокую активность из
бирателей на выборах народных судов. 

М. ЧИСТЯКОВ, секретарь парт
бюро шамотно-динасового цеха. 
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Самодеятельность готовится к выборам 
В прошедшую избирательную кампании 

по выборам депутата в Совет Союза Вер
ховного Совета СССР к р у ж к и художествен
ной самодеятельности клуба внутризавод
ского железнодорожного транспорта даш 
около 20 концертов на избирательных 
участках города. Наши певцы, танцоры, 
музыканты, декламаторы, драмкружковцы 
выступали перед избирателями с большой 
концертной программой. 

Еще более обширную программу готовит 
наша самодеятельность ко дню выборов па-
родных судов. С частью уже подготовлен
ных номеров мы выступаем в концертах на 
избирательных пунктах . Первый концерт 
кружковцы дали на избирательных пунк 
тах МУ& 13 и 14 по выборам народного 
суда 2-го участка Сталинского района. 

До дня выборов мы намерены дать для 
избирателей свыше десяти концертов и око
ло десяти концертов дадим на избиратель
ных пунктах в день выборов. 

Сейчас к концертам готовятся все кол
лективы. Танцевальный коллектив под ру
ководством В. И. Бондаревой покажет в 
день выборов ряд новых танцевальных но
меров. Готовится к постановке оригиналь
ный танец — «Польская сюита». В ней 
примут участие лучшие наши танцоры, ра
ботники ЖДТ Тамара Уржумцева, Вален

тина Кузнецова, Анатолий Коростылев, Ва
силий Шеметов и другие. 

"Большую 'программу готовит хоровой 
коллектив под руководством "А. С. Тонко
ног. В репертуаре хора — «Песня о Днеп
ре» Фрадкина, «Песня о новой Москве» 
Новикова, «Марш советской молодежи» Ту 
лико'ва, «Песня молодежи» Дунаевского и 
другие музыкальные произведения. 

Солисты-вокалисты Тамара Корчагина и 
Нина Захарова разучивают ряд лирических 
пе-сенок советских композиторов. Например, 
Тамара Корчагина разучивает песню Гла-
ши из кинофильма «Свинарка и пастух», 
музыка Т. Хренникова. Нина Захарова ра
зучивает песню «Соловей -соловушке», му
зыка Столяра. Они же разучивают дуэт 
Лизы и Полины из оперы Чайковского «Пи
ковая дама». 

Драматический коллектив работает над 
постановкой одноактной пьесы К. А п у х т и 
на «Армия мира», в которой рассказывает
ся о борьбе французских докеров за мир, 
против поджигателей войны. 

Упорно работают над изучением новых 
стихов и рассказов члены кружка художе
ственного чтения Мария Денисенко и Гали
на Огнева. 

П. БАЖЕНОВ, художественный 
руководитель клуба ЖДТ. 

В прошлое воскресенье на стадионе ме
таллургов состоялось открытие катка. Бы
ли проведены товарищеские игры хокке
истов, выступления конькобежцев-фигури
стов. В заключение состоялось массовое 
катание на коньках. 

На снимке: момент катания на коньках. 
Фото Е. Карпова. 

Вниманию читателей 
научно-технической библиотеки комбината 

С 1 декабря 1951 года научно-техническая библиотека комбината будет рабо
тать без выходных дней в течение всей недели. 

Часы работы: абонемент—с 10 часов утра до 9 часов вечера; читальный з а л — 
с 12 часов дня до 9 часов вечера. 

Библиотека помещается в здании центральной заводской лаборатории (вход с 
северной стороны). Научно-техническая библиотека. 

Справедливая критика 
В чугуно-литейном цехе на днях прошло 

отчетно-выборное профсоюзное собрание. С 
отчетным докладом цехкома выступил пред
седатель цехкома т. Ш и л к и н . 

Указав на ряд положительных сторон *в 
работе цехкома, т. Ш и л к и н остановился на 
недостатках. Он сказал, что некоторые чле
ны цехового комитета работали плохо. Т ж , 
член цехкома т. Лукин , которому было по
ручено руководство культкомиссией, са
моустранился от этой работы, .ничего не 
сделал, чтобы организовать работу худо
жественной самодеятельности. Предоеда^ " 
тель комиссии охраны труда т. Б у ш и н о в ^ -
сам работал неплохо, но мало уделял вни
мания руководству общественными инспек
торами охраны труда и техники безопасно
сти. *. * 

Однако, говоря о плохой работе некото
рых членов цехкома, т. Ш и л к и н не сказал 
о том, какие принимал меры цеховой коми
тет и он, как председатель, чтобы повы- 4 
сить уровень профсоюзной работы. 

В развернувшихся прениях литейщики 
подвергли острой критике работу цехкома. 
Начальник отдела подготовки производства 
т. Киселев сказал, что председатель цехко
ма в своем докладе обошел молчанием та
кой важный вопрос, как организация про
изводственных совещаний, проведение с т а - ^ ^ 
хановских /вторников». Все это п р о и з о н ш ^ в 
потому, что цехком плохо занимался т а к и - ^ ^ 
ми важными вопросами. 

Начальник цеха т. Янкелевич отметил, -
что цехком слабо помогал хозяйственным 
руководителям в борьбе за укрепление тру
довой и производственной дисциплины, не 
создавал общественного мнения вокруг на
рушителей дисциплины. 

Электрик т. Балкин в своем выступле
нии на, собрании говорил о том, что цеховой 
комитет стоит в стороне от такого важного 
вопроса, как передача оборудования на со
циалистическую сохранность. 

Литейщики признали работу цехового 
комитета удовлетворительной и избрали 
новый состав цехкома. 

В. БАЛЕРИН. 
© 

Семинар агитаторов 
28 ноября в зале заседаний заводского 

партийного комитета состоится семинар 
агитаторов на тему: «Советский народный 
суд—самый демократический суд в мире». 
(Докладчик городской прокурор т. Сьгчев). 

Семинар проводится в две смены: с 9 ча
сов 30 минут утра й с 6 часов вечера. 

Заводской комитет ВНП(б). 

Редактор Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 
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